

<News>

<u>レトロゲーム配信サービス『プロジェクトEGG』にて</u> 2014 年 11 月 11 日に『エグザイル 〜時の狭間へ〜 (メガドライブ版)』 『ミッドガルツゴールド 68K (X68000 版)』を同時リリース

平成 26 年 11 月 11 日 株式会社D 4 エンタープライズ

2014年11月11日、レトロゲームの復刻ビジネスやデジタルコンテンツの配信を行なっている株式会社 D4 エンタープライズ (本社・東京都千代田区、代表取締役・鈴木直人) は、同社が運営するレトロゲーム 配信サービス 『プロジェクト EGG (※)』において、新規コンテンツ『エグザイル ~時の狭間へ~ (メガドライブ版)』『ミッドガルツゴールド 68K (X68000版)』の同時リリースを開始しました。

タイトル : エグザイル ~ 時の狭間へ~ (メガドライブ版)

ジャンル : アクション RPG

メーカー : サンソフト (日本テレネット)

配信サイト URL :

http://www.amusement-center.com/project/egg/cgi/ecatalog-detail.cgi?contcode=7&product_id=1224

発 売 日 : 11 月 11 日 価 格 : 500 円 (税抜)

(※ キャンペーン終了後は800円(税抜)での配信となります。)

権利表記 :

- (C) SUNSOFT
- (C) 2014 ProjectEGG
- (C) 2014 D4Enterprise Co., Ltd.

11世紀イスラム教徒には、大きな戦いの渦が巻き起こっていた。アラー神の教えを正しく伝えるという "正統派セルジュク朝"であったが、その内部は腐敗しきっていた。これに対し、同じアラーの神を信じるものたちの中に、正統派に対抗する異端派と呼ばれる集団が誕生した。サッバーフなる人物を首領とする "異端はアサシン"は、神の名をかりて権力をふるうセルジュク朝に真っ向から戦いを挑んだ。その攻防は激烈を極め、いつ果てることなく続くかのように見えた。しかし、アサシンの勇士サドラーの登場によって、この戦いに終止符が撃たれる時が来た……。

本作は1991年にリリースされたアクション RPG。プレイヤーはアサシンのサドラーとその仲間を操作して、キリスト教 (ユダヤ教) とイスラム教共通の唯一神を探す冒険に出発します。ゲーム全般にわたって 宗教的なテーマ、アイテムとしてドラッグなどが登場し、かなり異色な世界観を味わうことになるでしょ

う。

ゲームはトップビューで情報を収集する RPG シーンと、サイドビューで戦闘が楽しめるアクションシーンの二つで構成されており、ゲームのメインとなるのは、アクションシーン。ドラッグを服用してパワーアップし、剣などを振り回して戦うさまは、これぞ暗殺者! といった魅力が満載です。

宗教による争い、暗殺、ドラッグなど、かなり退廃的な世界観でありながら見事にヒーローモノとして楽しめるあたりは、本作の演出の妙といえるかもしれません。ちなみに、本作は PC の『XZRII』の移植版となっておりますので、オリジナル版と比較してプレイしてみるのも面白いでしょう。

EGG チャンネルにて紹介動画公開中!

http://youtu.be/R9kjL3fKqUQ

タイトル : ミッドガルツゴールド 68K (X68000 版)

ジャンル :シューティング

メーカー : サンソフト (日本テレネット)

配信サイト URL :

http://www.amusement-center.com/project/egg/cgi/ecatalog-detail.cgi?contcode=7&product id=1225

発 売 日 : 11 月 11 日 価 格 : 500 円(税抜)

(※ キャンペーン終了後は700円(税抜)での配信となります。)

権利表記 :

- (C) SUNSOFT
- (C)2014 ProjectEGG
- (C) 2014 D4Enterprise Co., Ltd.

カインが南方の島より持ち帰った、運命のルーン・ブレード。あらゆる意志を秘め、すべての災益の発端となる。ルーン・ブレードを携え、ヨシュアの竜洞へ向かうカインとサークン。この剣に刻み込まれた古代文字は、果たして、何を語ろうというのか? カインは、己の身に起きた異変を感じ取れたか。運命の序曲を聞き取れたのであろうか……。

1989 年にリリースされたサイドビューのシューティングゲーム。オリジナルは PC-9801 版でストーリー性の高いアクション RPG で、ドラゴンとともに戦うゲームとして話題となりました。さらにこの X68000 版 への移植にあたっては大胆なリファインが行われ、ストーリーはそのままに、なんとシューティングゲームに仕様変更されています。

当時、こうした大胆な変更は賛否両論となりましたが、シューティングゲームファンからも支持され、 おおむね好意をもって迎えたられたようです。

EGG チャンネルにて紹介動画公開中!

http://youtu.be/8tCmaE80aAk

※ 『プロジェクト EGG』とは

PC-9801、FM-7、X1 といったようにプラットフォームが乱立していた 1980 年代。この時期に発売された PC ゲームは、今のゲームに大きな影響を与えました。しかし記録メディアの劣化やプラットフォーム等の 変化により、それらは次第に遊べなくなっています。

D4 エンタープライズでは、レトロゲームを文化遺産のひとつと考え『プロジェクト EGG』を発足しました。過去の名作を Windows 上に復刻し、いつまでも楽しめるようにすること。それが『プロジェクト EGG』の役割と考えております。

『プロジェクトEGG』URL:

http://www.amusement-center.com/project/egg/

動画でゲーム紹介! YouTube内チャンネル『EGGチャンネル』URL:

http://www.youtube.com/ProjectEGG

最新情報を即ゲット! 公式Twitter『EGGなう!』URL:

https://twitter.com/project_egg

スタッフゲームレビュー掲載中! 『プロジェクトEGG』公式Facebook URL :

http://www.facebook.com/ProjectEGG

【報道機関からのお問い合わせ】

株式会社D4 エンタープライズ 広報担当 大石

http://www.d4e.co.jp/

 ${\tt Mail: info@d4e. \, co. \, jp \, / \, TEL: 03-3518-6886 \, \, / \, \, \, FAX: 03-3518-6887}$